

Lyon, le 8 septembre 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Coupe du Monde de Rugby 2023 à Lyon : Des places solidaires attribuées à plus de 100 structures de la Métropole**

Afin de rendre cette fête populaire accessible au plus grand nombre, la Métropole de Lyon a fait le choix d'acquérir un volume important de places à visée sociale et inclusive.

**Les deux matches concernés par la billetterie solidaire sont :**

**Uruguay – Namibie le 27 septembre à 17h45**

**Nouvelle-Zélande – Uruguay le 5 octobre à 21h00**

- Une partie des places ont été attribuées directement aux communes partenaires pour valoriser leur propre tissu local et associatif
- Des partenariats ont été établis avec les structures de la Métropole de Lyon qui œuvrent dans les champs de l'insertion, dans la politique de la ville, dans la protection de l'enfance, le PA PH, le médico-social, le social, l'habitat ou l'éducation. Une centaine de structures bénéficieront ainsi de billets pour assister à cet événement.

En plus de la billetterie solidaire, la Métropole de Lyon favorise aussi **la mise en lien avec des joueuses et des joueurs de rugby afin qu'ils interviennent dans ces structures** afin d'expliquer les règles, de proposer d'autres formats, de commenter les matches et de présenter tous les enjeux du tournoi.

**Florestan Groult**, Vice-Président chargé de la politique sportive, « *La Métropole de Lyon s'engage pour que cette Coupe du Monde de Rugby 2023 en France soit un événement social, festif, populaire et inclusif. Les nombreuses animations proposées sur l'ensemble du territoire, avant et pendant la compétition, avec les clubs, avec les associations et avec les structures, illustrent cette volonté d'ouvrir l'événement au plus grand nombre. Pour que chacune et chacun puisse profiter de cette grande fête, parce que les stades ne sont pas des citadelles réservées aux plus aisés, cette billetterie solidaire permettra à de nombreux bénéficiaires, passionnés, amateurs ou simple curieux, de vivre de l'intérieur les joies de l'ovale.* »

**Chaque année, la Métropole de Lyon offre plus de 5000 places à des associations sportives (clubs et comités) et à des structures sociales et médico-sociales pour assister à différentes rencontres de sport féminin et masculin sur le territoire.** Parmi les sports concernés, on retrouve notamment le football, le basket, le tennis, le handball, le volley et le rugby.

**Service Presse - Métropole de Lyon**

Arnaud Mahot

[amahot@grandlyon.com](mailto:amahot@grandlyon.com)

04 26 99 34 27 – 06 60 69 00 48